

2019年2月15日

栗木商事株式会社と株式会社ダグズ・バーガーが  
「ダグズ・バーガー名古屋店（仮）」を2019年7月2日に開店

株式会社ダグズ・バーガー（本社：沖縄県宮古島市、代表取締役：大石智和、以下ダグズ・バーガー）と栗木商事株式会社（本社：愛知県小牧市、代表取締役：栗木秀樹、以下栗木商事）は、このたび、両社間のフランチャイズ契約に基づき、2019年7月2日に「ダグズ・バーガー名古屋店（仮）」を開店することに合意いたしました。

栗木商事は、名古屋市を中心にデザイナーズマンションやオフィスなどハイグレードな物件を企画開発、運営しており、現在宮古島での開発も進めている企業です。

ダグズ・バーガー名古屋店は、ダグズ・バーガーとしては宮古島本店、博多駅店、広島駅店、台中店（台湾）、石垣島店に続く6店舗目の出店となります。

■ 栗木商事株式会社 代表取締役 栗木秀樹のコメント

言葉では言い尽くせない素晴らしい海と夜景。現在弊社は、この宮古島に約63,600㎡の土地を取得いたしました。今後、我々は宮古島に住まわれる方々には高品質な賃貸マンションを6棟、テナントビルを1棟、また宮古島を訪れる方々には唯一無二の非日常的なホテルを4棟、開発してまいります。宮古島の発展のために自然を守りつつ、無尽蔵の努力をいたす所存です。これも現在まで宮古島の自然を守り続けてこられた島民の方々の賜物であると深く感謝申し上げます。

そんな島での、生涯、忘れられないハンバーガーとの出会い。それは2年前、初めて行った宮古島のDOUG'S BURGERでした。宮古島、多良間島にはダイナミックで魅惑的な自然があります。そんな自然のエネルギーがはぐくんだマグロや牛肉から生まれたパテ。それがDOUG'S BURGERなのです。私たちの使命はお客さんを感動させること。それは空間だけではなく、食においても同様です。ここだけしか味わえない味を提供させていただきます。名古屋と宮古島の架け橋として、これからも感動を創造し続けてまいりますのでご期待ください。

■ 株式会社ダグズ・バーガー 代表取締役 大石智和のコメント

宮古島という南の島で創業した小さなハンバーガーショップですが、おかげさまで創業 8 年目に入り宮古島だけではなく、博多、広島、台中（台湾）、石垣島でも多くのお客様にお食事を召し上がっていただけるようになりました。そしてこの度、各地で大好評をいただいているダグズ・バーガーを名古屋に出店する運びとなり、心から嬉しく思います。名古屋の皆様には、多良間牛の美味しさ溢れるパテを使用しスタッフが心を込めて調理するハンバーガーをお楽しみいただければと思います。是非ご来店の程、お待ち申し上げます。

■ 株式会社ダグズ・バーガー 創業者“Doug”のコメント

It is my great honor to be working with Mr. Kuriki and his company, Kuriki Shoji, not only because they are a major force in the Nagoya area, but also their strong interest in building and managing apartment complexes and hotels in Miyako-jima. So between the two companies, we have a lot in common and we can collaborate in many projects for many years to come. Let me assure you that this will not be the last project between Doug's Burger and Kuriki Shoji. Nagoya, here we come!

